



Stadt Laubach  
Herrn Stadtverordnetenvorsteher  
Joachim M. Kühn  
Rathaus  
Friedrichstraße 11  
35321 Laubach

Laubach, 07.06.2022

**Dringend notwendige Weiterentwicklung der Gewerbeflächen unserer Stadt**

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Kühn,

die Fraktion der CDU bittet um Aufnahme unseres folgenden Antrages auf die Tagesordnung der Stadtverordnetenversammlung, sowie der Ausschüsse:

**Der Magistrat wird beauftragt, der Stadtverordnetenversammlung noch in diesem Jahr ein Gesamtkonzept zur Vermarktung der freien Flächen im Gewerbegebiet „Philipp-Reis-Straße“ vorzulegen. Dabei soll geprüft werden, inwieweit externe Vermarkter (zB HLG) hinzugezogen werden können.**

Begründung:

Die Vermarktung der freien Flächen unseres größten Gewerbegebietes stockt seit mehreren Jahren. Auf der Homepage der Stadt Laubach werden die Flächen derzeit nicht angeboten, auch eine Werbetafel an den möglichen Grundstücken sucht man vergebens. Überregionale Bewerbung findet ebenfalls nicht statt.

Mit der Beauftragung des Gesamtkonzeptes erwarten wir, den Prozess der Weiterentwicklung voranzutreiben und die Flächen einer Vermarktung zuzuführen, um Gewerbesteuerereinnahmen zu steigern, sowie Arbeitsplätze in Laubach zu schaffen.

Es wird gebeten, wie beantragt zu beschließen.

Milena Dietz  
Fraktionsvorsitzende